



Am kommenden Sonntag, 5. Juni, kann nach fast zweijähriger Plan- und Bauphase das katholische Gemeindehaus St. Stephan in Gottenheim festlich eingeweiht werden.

Foto: ma

Fest zur Einweihung

Festgottesdienst und Pfarrfest / Mit Kinderprogramm

Gottenheim. Am kommenden Sonntag, 5. Juni, wird das katholische Gemeindehaus St. Stephan an der Hauptstraße in Gottenheim nach fast zweijähriger Plan- und Bauphase festlich eingeweiht.

Der Tag beginnt mit einem Festgottesdienst um 10.30 Uhr in der Pfarrkirche. Der Gottesdienst wird von der Band Exodus und dem Familiengottesdienstkreis mitgestaltet. Im Anschluss an den Gottesdienst können Gäste im sanierten Gemeindehaus den Hunger mit Braten, Spätzle und Salat oder Bockwurstchen stillen. Für den kleinen Hunger gibt es Wurstsalat. Natürlich darf auch Kaffee und Kuchen nicht fehlen. Hier werden die Organisatoren von der Frauengruppe unterstützt. Daneben wird es eine Eistruhe und Waffeln am Stil geben.

Um 14 Uhr beginnt der offizielle

Teil des Tages. Pfarrer Markus Ramming, Architekt Uwe Ristau und Bürgermeister Volker Kieber werden einen kurzen Abriss über das Projekt geben. Während des offiziellen Teils bieten Mitarbeiterinnen des Kindergartens und Frauen der Mutter-Kind-Gruppe ein Kinderprogramm mit einem Kasperle-Spiel und Straßenspielen an.

Das Pfarrfest in St. Stephan wird wie gewohnt vom Männergesangsverein Liederkranz Gottenheim, vom Akkordeonspielring Umkirch-Gottenheim und vom örtlichen Musikverein umrahmt.

Das Organisationsteam hat viele Bilder aus der Bauzeit zusammengetragen, die auf einer Leinwand präsentiert werden. An einem Infostand erhalten Interessierte Auskunft zum neu gegründeten Freundeskreis für St. Stephan. (RK)